

BUDGET 2023, L'AMBITION AFFIRMÉE

Avec un budget pour 2023 de 34,4 millions d'euros, soit 21,3 millions en crédits de fonctionnement, 13,1 millions en crédits d'investissement et 8 millions d'euros pour les budgets annexes, Saint-Cyr tient ses promesses.

Avec ce budget voté le 27 mars dernier, notre ambition se concrétise au quotidien, il est inégalé jusqu'à ce jour. Le budget 2023 est le résultat de la conjugaison d'un certain nombre de projets qui deviennent concrets avec la mise en perspective d'autres projets pour l'avenir. Nous pensons ici tout d'abord à la piste d'athlétisme qu'il était nécessaire de rénover, à la végétalisation de nos cours d'école. Pour ce qui est de nos projets pour l'avenir, le budget 2023 a souhaité lancer des études pour l'ancienne école Anatole France pour en faire, dans les années qui viennent, la médiathèque. Le budget 2023 reste au cœur des préoccupations de nos habitants, c'est la raison pour laquelle nous poursuivons nos efforts sur le terrain de la sécurité avec le déploiement de nos caméras de vidéo protection. La raison nous pousse à aller plus loin dans la conduite de projets concrets. C'est aussi en cela que le budget 2023 est un budget ambitieux. Il ne l'est pas uniquement par sa dimension financière, il l'est aussi par le fait qu'il traduit une ambition politique affirmée.

Nous profitons également de cette expression politique pour rendre un hommage appuyé à la mémoire de Claude Lemarié. Claude Lemarié est décédé le 28 mai dernier. Triste printemps pour la vie associative et sportive saint-cyrienne. Claude aura été emporté par la maladie en quelques mois. Il laisse cependant l'image de celui qui a incarné le Réveil Sportif pendant 20 ans en tant que président. Un homme profondément attachant, toujours souriant et volontaire, toujours prêt à partager son enthousiasme. Claude Lemarié a su porter des projets ambitieux pour notre club omnisport. Notre équipe municipale tient ici à lui rendre l'hommage qu'il mérite pour tout ce qu'il a apporté à Saint-Cyr-sur-Loire, pour tout ce qu'il a apporté au sport, pour tous les bénévoles qui l'ont accompagné dans ses missions. Nous pensons évidemment à son épouse, notre collègue Francine Lemarié, nous pensons à son fils et sa belle-fille. Nous pensons à toutes celles et tous ceux qui ont eu la chance de le croiser. Nous sommes tristes, Saint-Cyr est triste. Pour autant, réjouissons-nous de l'avoir connu.

Les élus de la liste « Saint-Cyr notre cœur, notre force »